

ALL OUT

Je veux arrêter de me cacher et vivre tout simplement

Quand j'avais tout juste 18 ans, j'ai été harcelé et battu par trois hommes pendant des heures dans les rues de Vladikavkaz, en Ossétie, juste parce que je suis être homo. Ils ont volé tout ce que j'avais, même mes chaussures

Après l'agression, je suis resté enfermé pendant des mois, paralysé par la peur, jusqu'à ce que j'aie le courage de sortir de chez moi et d'aller voir la police.

L'enquête a duré des mois. **La police a rendu publique mon orientation sexuelle, et j'ai subi des moqueries et des menaces constantes, en particulier de la part des familles de mes agresseurs.**

Durant le procès, j'ai failli être frappé en pleine salle d'audience, et personne n'a ne serait-ce qu'essayé de me protéger. C'est là que j'ai pris conscience que **je ne pouvais plus supporter de vivre dans la peur permanente.**

J'ai donc quitté l'Ossétie (une région de Géorgie), mais partout où j'allais, mes agresseurs trouvaient toujours le moyen de me contacter, juste pour me provoquer. J'ai fini par me rendre dans une ville russe où je peux vivre dans l'anonymat... en tout cas pour le moment.

Mais je ne suis pas beaucoup plus en sécurité en Russie. J'ai fait une demande d'asile dans des pays plus sûrs, mais j'ai désespérément besoin d'aide pour trouver un hébergement sûr durant l'attente.



En Russie, le groupe Stimul aide les réfugiés LGBT+ de différents pays comme l'Afghanistan et l'Ouzbékistan à trouver un hébergement temporaire sûr en attendant que les autorités d'asile se prononcent, ce qui peut prendre des mois et parfois même des années.

Même si l'homosexualité n'y est pas criminalisée, les violences et la discrimination envers les personnes LGBT+ est généralisée en Russie. Les lois contre la « propagande homosexuelle » peuvent nous mettre en danger juste pour avoir parlé de notre identité. Accomplir des tâches ordinaires comme louer un appartement peut donc être absolument terrifiant.

Je n'en peux plus de fuir. J'espère seulement obtenir l'asile quelque part. Mais j'ai besoin d'un endroit sûr pour vivre tant que je suis bloqué ici.

Avec votre aide, c'est possible. Faites un don aujourd'hui pour aider à payer un hébergement sûr et secret pour moi et d'autres réfugiés LGBT+ bloqués en Russie.

Merci d'avoir rejoint le mouvement All Out, David*

* *Je n'utilise pas mon vrai prénom pour des raisons de sécurité.*

SOURCE: ● [Site web de Stimul \(en russe\)](#)

Vous voulez soutenir le travail d'All Out ?

